



Afirma Monreal que no se van a detener ante propuesta de ministro González Alcántara

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCEAN URESTI).- Ante el anuncio de que el ministro Juan Luis González Alcántara presentará un proyecto que pretende declarar de manera parcial la inconstitucionalidad de la reforma al Poder Judicial, el coordinador de los diputados de Morena, en la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal** afirmó que no se van a detener y que no acatarán lo que determine la Corte. “Él no tiene competencia para invalidar una reforma constitucional, viola el principio de legalidad, viola la doctrina, viola la jurisprudencia y asume un criterio caprichoso, contrario e ilegal” explicó el Monreal Ávila.

<https://drive.google.com/file/d/1n-QzJrm64n3ctKe5eCJCVERkpbLU8oK/view>